

Aktionsgemeinschaft Nachtstromnutzer Karlsruhe

Die Aktionsgemeinschaft Nachtstromnutzer Karlsruhe ruft alle Betreiber von elektrischen Speicherheizungen zum **Protest** gegen die angekündigte Preistreiberei der Stadtwerke Karlsruhe GmbH auf (Verbrauchspreis Nachstromspeicherheizung bisher 12,82 Cent/kWh, ab 1. 02. 2011 stattdessen 15,2 Cent/kWh. Das entspricht einer Erhöhung von fast 19%) am

**Freitag, den 17. Dezember 2010, um 19:00 Uhr
im Niddasaal der Begegnungsstätte Grötzingen**

Wir informieren über den Stand der Bemühungen um die Nachtstromnutzung in Energiekonzepten für die Zukunft und diskutieren Maßnahmen gegen die falsche Energiepolitik über den Strompreis der Stadtwerke Karlsruhe. Da auch der HT-Strom übermäßig (von günstigstenfalls 20,08 auf 22,46 Cent/kWh. Das entspricht 10,1 %) teurer wird, sind auch andere unzufriedene Stromkunden willkommen!

Für den Veranstalter: Ulrich Becksmann, Sprecher